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AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DR. MANUEL FERNANDES 
 

 

 

Conselho Geral 

 

CONVOCATÓRIA N.º 23 
[quadriénio 2009-2013] 

 

Convoco os membros do Conselho Geral do Agrupamento de Escolas 

Dr. Manuel Fernandes para reunião a realizar no dia 24 de maio de 2012, 

pelas 19,00 horas, na sala 2.01 da escola sede, com a seguinte Ordem de 

Trabalhos:  

I. Informações. 

 

II.  Cumprimento do disposto na alínea j) do artigo 13º do Decreto-Lei nº 

75/2008 de 22 de Abril (“Aprovar o relatório de contas de 

gerência;”). 

 

III. Outros assuntos. 

 

 

 

 

 

Abrantes, em 17 de maio de 2012. 

 

 

A Presidente do Conselho Geral  

 

 
   
 

(Joaquina Rosa Conde Batista Martins Vedor)
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AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DR. MANUEL FERNANDES – CONSELHO GERAL 
 
 

Reunião do Conselho Geral 

 5 
[Quadriénio 2009-2013] 

 

Ano Letivo 2010 / 2011 

 
Ata n.º 23 10 

 

------Aos vinte e quatro dias do mês de Maio de dois mil e doze, pelas dezanove horas, 

sob a presidência da conselheira Joaquina Vedor, reuniram os membros do Conselho 

Geral do Agrupamento de Escolas Dr. Manuel Fernandes, na escola sede, sita na Rua 

General Humberto Delgado, na cidade de Abrantes, na Sala 2.01, conforme 15 

convocatória  n.º 23, datada de 17 de Maio de dois mil e doze.----------------------------- 

------Verificada a lista de presenças, e tendo em conta o número de membros 

efetivos que compõem este órgão, constatou-se  pelas  dezanove  horas  e q u i n z e   

minutos,  que  se encontravam  reunidas  as condições  e quórum  necessário  para  

deliberar  validamente sobre a seguinte ordem de trabalhos: -------------------------------- 20 

I. Informações.------------------------------------------------------------------------------ 

II. Cumprimento do disposto na alínea j) do artigo 13º do Decreto-lei nº 75/2008 de 

22 de Abril (“Aprovar o relatório de contas de gerência;”).-------------------------- 

          III. Outros assuntos.------------------------------------------------------------------------------ 

------Estiveram presentes os seguintes membros do Conselho Geral: Alda Alves, 25 

Carla Rodrigues, Carlos Roseiro, Cónego José da Graça, Hália Santos, Joaquina Vedor, 

Maria Dulce Leitão, Maria Helena Leonardo, Maria Irene Almeida, Maria Isabel 

Castanheira, Rita Marques, Rui André e Susana Martins.------------------------------------- 

------Estiveram ausentes os seguintes membros do Conselho Geral: Argentina Ribeiro, 

Celeste Simão, José Duarte, Francisco Gaspar, Helena Martinho, Maria de Lurdes 30 

Martins, Paula Cristina Pereira e Sónia Alves.-------------------------------------------------- 

------Esteve presente o Diretor do Agrupamento, professor Alcino Hermínio. ---------

 ------Passou-se então à votação para aprovação da ata da reunião anterior, sendo que 

a ata número vinte e dois, da reunião de dezanove de Abril de dois mil e doze, foi 

aprovada com a abstenção da conselheira Rita Marques.------------------------------------35 

---- Ponto I - Informações. --------------------------------------------------------------------- 

------A Presidente do Conselho Geral,  Joaquina  Vedor,  informou   que,  tendo  sido 

convidada pelo Diretor do agrupamento, acompanhou três deputados que no dia sete de 
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Maio visitaram a escola sede a propósito da suspensão das obras de requalificação da 

m e s m a . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  40 

 ------A Presidente deu de seguida a palavra ao Diretor, o qual começou por agradecer a 

colaboração da Câmara Municipal e da Instituição Palha de Abrantes na iniciativa do 

Cinema de Animação com o envolvimento dos alunos do primeiro ciclo. Agradeceu 

também à última a participação empenhada nas “Conferências do Liceu”, em colaboração 

com alunos do décimo ano e professores. Propôs que  o projeto se mantivesse no próximo 45 

ano letivo.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

          ------Informou de seguida que se iria realizar a cerimónia de inauguração do Centro 

Escolar de Rio de Moinhos no próximo dia dez de Junho. --------------------------------------- 

------Informou também que tinha recebido na semana anterior a comunicação oficial sobre 

a interrupção das obras e que possivelmente terão reinício em janeiro ou fevereiro do 50 

próximo ano, caso não haja outras medidas de austeridade a contrariar essa intenção.------- 

          ------Referiu que na sequência da conclusão desta primeira fase das obras, irá efetuar-se a 

mudança para as novas instalações no final do próximo mês de junho e julho para que 

assim o próximo ano letivo se inicie nas referidas e nos monoblocos. ------------------------- 

          ------Informou que, relativamente à agregação com o agrupamento do Tramagal, não 55 

havia ainda novidades, mas que entretanto já se tinham realizado contactos e existiam 

reuniões marcadas de dois a quatro de julho no sentido de, a concretizar-se a agregação, 

efetuar uma abordagem a algumas situações, entre as quais os manuais escolares, e 

contribuir desta forma para o entendimento geral entre as escolas. ----------------------------- 

          ------Continuou informando que a Inspeção Geral de Educação realizou uma auditoria  60 

cujo resultado do relatório foi uma avaliação de bom, sendo que do referido relatório 

constam algumas recomendações a pôr em prática no espaço de sessenta dias e sujeitas a 

verificação. Este relatório poderá ser consultado quando solicitado à direção.---------------- 

           ------Informou também que o sistema de controlo interno vai a aprovação durante a 

próxima semana.---------------------------------------------------------------------------------------- 65 

------Realçou que em conselho pedagógico foi aprovado o projeto “O nosso recreio: um 

espaço de (com)vivências” para decorrer no próximo ano letivo com o objetivo de 

envolver toda a comunidade escolar. ---------------------------------------------------------------- 

------Pelas 19:35h tomou lugar no conselho o conselheiro Cónego José da Graça. -----

-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 70 

III. Cumprimento do disposto na alínea j) do artigo 13º do Decreto-lei nº 75/2008 de 22 

de Abril (“Aprovar o relatório de contas de gerência;”). ---------------------------------- 
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            ------Relativamente a este ponto da ordem de trabalhos, a presidente do conselho referiu que, 

após análise do relatório, os valores se revelam muito semelhantes aos do ano anterior e 

procedeu-se de seguida ao parecer do conselho geral.-------------------------------------------------- 75 

            DELIBERAÇÃO  -  O Relatório da Conta de Gerência 2011 foi aprovado por unanimidade.---- 

 ------O diretor do agrupamento realçou que a escola foi das primeiras a aderir à plataforma 

criada pelo Ministério e aproveitou para informar que a oito de maio do corrente ano chegou à 

escola o orçamento de estado com um acréscimo de 1368 euros relativamente ao ano transato. --

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 80 

          III. Outros assuntos.  ------------------------------------------------------------------------------- 

------A Presidente pôs à consideração as justificações de falta à reunião número vinte e 

dois dos conselheiros Cónego José da Graça e Rita Marques.------------------------------------ 

DELIBERAÇÃO – A justificação de falta dos conselheiros foi aceite por todos os 

restantes membros. ------------------------------------------------------------------------------- 85 

------A presidente informou ainda que, dado a conselheira Argentina Ribeiro não ter 

justificado a falta à reunião número vinte e dois, e considerando o número de faltas 

injustificadas até à presente data, a mesma terá que ser substituída pelo primeiro suplente 

da lista de representantes dos pais e encarregados de educação.---------------------------------- 

------Por não haver mais nada a tratar, deu -se por encerrada a reunião, pelas 90 

dezanove horas e  c i n q u e n t a  e  c i n c o  m i n u t o s ,  da qual se lavrou a presente 

ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada pela Senhora Presidente Joaquina 

Vedor e por mim, Car los Roseiro, que a secretariei.--------------------------------------- 
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A Presidente: 

O Secretário:

 


